



China renueva sus lazos con Venezuela

- Peter van Halteren
- [5/5/2023](#)

Según un informe de Bloomberg publicado el 2 de mayo, Venezuela y China están renovando su relación después de años de distanciamientos. Funcionarios de alto rango de China se reunieron el mes pasado en Caracas con colaboradores cercanos del presidente venezolano, Nicolás Maduro, para hablar sobre la deuda que la nación tiene con China desde hace mucho tiempo. Las dos naciones también hablaron de otras áreas de colaboración como telecomunicaciones y petróleo.

El presidente Maduro hizo énfasis en el fortalecimiento de la relación entre China y Venezuela durante una transmisión en vivo el 27 de marzo en la que se despidió del embajador chino Li Baorong.

Hoy, la relación entre China y Venezuela ha alcanzado su más alto nivel de confianza mutua, colaboración y trabajo. Seguiremos profundizando aún más nuestras relaciones estratégicas con China.

—Nicolás Maduro

Intercambio petrolero con Venezuela: en 2019, Estados Unidos impuso sanciones a Venezuela, país que posee las mayores reservas de petróleo del mundo, en un esfuerzo por expulsar a Maduro del poder. La caída de los ingresos petroleros es un factor importante en la actual crisis venezolana. Unos lazos más fuertes con China ofrecerían a Maduro un poderoso aliado, así como una demanda renovada para la venta de petróleo. Venezuela también ha utilizado el petróleo como parte del pago de casi el 80% de la deuda total que tenía con China.

China en Latinoamérica: China está aumentando su influencia en toda Latinoamérica mientras se intensifican las tensiones con Estados Unidos. Recientemente, China se acercó a Cuba, pidiendo una cooperación más estrecha entre los dos países socialistas. El mes pasado, el presidente Xi Jinping se reunió con el presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, que estaba de visita, destacando el interés mutuo entre China y la mayor economía de Latinoamérica. El poder que China está construyendo en Venezuela, Cuba, Brasil y otras naciones latinoamericanas representa un gran peligro para Estados Unidos.

La Trompeta dice: China seguirá impulsando sus lazos en Latinoamérica. La profecía bíblica indica que una alianza entre China, Rusia, Europa y Latinoamérica asediara económicamente a Estados Unidos. *La Trompeta* de marzo de 2019 afirma:

Ahora Estados Unidos está permitiendo que Rusia y China forjen alianzas con Cuba, Nicaragua y Venezuela. Esto está preparando el escenario para un momento en el que una alianza de naciones hostiles asediara finalmente a Estados Unidos...

—“Preparándose para asaltar el castillo de Estados Unidos”

Conozca más leyendo [“Preparándose para asaltar el castillo de EE UU”](#).